



Indra



INDRA Y TECNOCOM GANAN UN CONCURSO PARA PROVEER UN SISTEMA DE GESTIÓN DE TRÁFICO Y DE PEAJE EN MÉXICO

Las compañías Indra y TecnoCom han resultado adjudicatarias del concurso convocado por Conmex (Concesionaria Mexiquense, S.A. de C.V). perteneciente al grupo español OHL, para proveer el sistema de gestión de tráfico y sistema de peaje en la Fase 1 del Circuito Exterior Mexiquense del Estado de México de la que esta empresa es concesionaria.

Ambas compañías han acudido en consorcio a este concurso, y van a crear una sociedad participada al 50% por cada parte para desarrollar este proyecto. La oferta del consorcio TecnoCom/Indra se materializa en la provisión del sistema llave en mano, incluyendo su desarrollo e implantación, puesta en servicio y mantenimiento preventivo y correctivo. De acuerdo con las condiciones del concurso, el sistema adjudicado en esta Fase 1 entrará en servicio en el primer semestre del 2005.

Conmex, filial de OHL Concesiones, S.A. va a poner en servicio el Circuito Exterior Mexiquense de la que es adjudicataria en cuatro fases en los próximos meses. Esta autopista constará de cuatro vías y en la fase 1 se pondrá en servicio 52 kilómetros de los 142 de que consta la concesión, concretamente el tramo Jorobas –Autopista Peñón Texcoco. Los sistemas de peaje serán tanto automáticos como manuales. En cuanto a los sistemas de control de tráfico, se componen de paneles de mensaje variable (PMV), postes SOS, circuito cerrado de televisión y sistema de monitorización del tráfico mediante estaciones de toma de datos (ETD).

TecnoCom tiene una amplia experiencia en ejecución de proyectos en México, donde cuenta con una empresa filial en México desde hace 5 años. Su actividad principal ha estado centrada en la provisión de servicios y equipos para despliegues de redes de telecomunicaciones en ese país. Con esta adjudicación TecnoCom diversifica su cartera de clientes y de servicios relacionados con nuevas tecnologías en un sector de alto potencial de crecimiento como los sistemas de gestión y control de tráfico. Esta experiencia será trasladada a otros países de América Latina donde TecnoCom tiene presencia, como Brasil, Chile o Perú.

Indra es una de las principales compañías españolas en el desarrollo e implantación de sistemas de gestión y control de tráfico de carreteras y autopistas, sistemas de control de túneles y sistemas de peaje. La compañía ofrece soluciones integrales que incluyen el diseño, la ingeniería de desarrollo, la implantación y el mantenimiento, con tecnología de última generación y modular que permite adaptarse a las necesidades de los clientes.

Para más información:

INDRA

Gabinete de prensa

91.480.97.01

TECNOCOM

María Reventós

91.576.52.50